

「道路運送車輛法」の改正 車検期間が延長されました



七月一日から自動車法の「健康診断」ともいえる車検の期間が延長されます。と同時に、定期点検の点検項目が簡素化され、特に六か月ごとに行う定期点検は、自動車の構造・装置について基礎的な技術知識を持つユーザーであればできることになりました。

これらの変更は「道路運送車輛法」の改正に伴う関係省令の改正により実施されるものです。主な改正点などについて紹介しましょう。

新車に限り、車検期間が二年から三年に延長

自動車の新車初回の車

検査有効期間が、いままでの二年から三年に延長されます。適用されるのは昭和五十八年七月一日以降に新車として購入した自用乗用車です。

従来、自用乗用車の車検は二年ごとに行われていたわけですが、今回の法律改正により、新車に限り最初が三年目に、次からは二年おきに車検を受けることとなります。と同時に、初回の六か月点検が不要になります。

六か月点検が自分でできる
ようになりました

自動車の装置や部品などは技術進歩のおかげで、耐久性はかなり向上しています。それにより、自動車の点検項目を簡素化することができるようになりました。特に六か月ごとに行う定期点検は、自動車の構造・装置に関する基礎的な技術知識を持っているユーザーであれば、自分でできるという簡単なものとなりました。

昭和58年度

戦没者合同慰霊祭

□期日 六月十七日(金) □会場 岩室村民体育館

岩室村定期 総合消防演習

六月十九日(日)、恒例の「岩室村定期総合消防演習が和納小学校グラウンドで開催されます。当日は分列行進や新鋭車輛を駆使しての仮装演習など日ごろの訓練の成果を披露します。一朝七時三十分演習招集信号として警鐘が点打されます。

〇〇〇〇〇〇〇
〇〇〇〇〇〇〇
火災とおまじがえのないようご協力ください。

*他町村の定期演習は次のとおりです。

- 六月十二日 吉田町
- 六月十二日 湯東村
- 六月十九日 弥彦村

台所が火元 天ぷら油火災

最近天ぷら油による火災が多

注意を

先月号でもお知らせしました最近、村内各地に「消火器の点検をさせてください」などと言って昼間留守番の主婦や老人だけの家庭を訪れ巧妙な説明をして消火器を強要する業者があります。

一般家庭では法的に消火器の設置や点検の義務はありませんので、ご注意を！

善意をありがとう

レールの普及のために、ポール五個とポール入れバックのご寄付がありました。

*巻町五区の花与造花店さん(佐藤誠司店主)から妙有院へおりん台など総額七万六千円のご寄付がありました。

*岩室の後藤直方さんから「妻春子さん」のご冥福を祈られ金十五万円のご寄付がありました。

*公民館の婦人バレーボールの講師をされていらっしゃる高橋正名先生(分水中学校教諭)からバレーボールの普及のために、

歯は「若死に」している



「歯の衛生週間」
6月4日〜10日

暮らしの健康

シリーズ ③

ガンの予防 「子宮ガン」

「ガンにかかったら絶対に治らない」と思いこんでいる人は多いものです。確かに以前はそうでしたが、発見および治療技術の進歩した現在では決して「不治の病」ということはありません。とくに子宮ガンは、早く発見できれば治る確率が非常に高いのが特徴となっています。

子宮頸ガン(子宮の入口にできるガン)は、進行の度合いにより五段階(0期・第Ⅰ期・第Ⅱ期・第Ⅲ期・第Ⅳ期)に分けられます。このうち初期の段階である0期で発見されれば「一〇〇%完全」に治ります。

次に第Ⅰ期です。その中のⅠa期は、まれに再発することはありませんにしても、ふつう一〇〇%治ると言ってもよいでしょう。

Ⅰb期になると九〇%くらいに治癒率は落ちます。さらに次の段階の第Ⅱ期に入ると六〇〜七〇%くらいに、第Ⅲ期は四〇%前後、最終段階である第Ⅳ期では一〇%にも減少します。

こうしたことから言えるのは、「子宮頸ガンは第Ⅰ期までに発

見できれば、恐いものでない」ということです。早期発見の重要さは、こうした数字にきちんと表われているわけです。

第0期から第Ⅰ期に移行して行くのは早い人で半年、遅い人で2年くらいです。

この第0期、第Ⅰ期は、ほとんど「自覚症状」がないので、いつガンが進行しているかわからないのです。そこで「できれば半年に一回、少なくとも年に一回」は検診を受けていけば、まず絶対にそれ以上の段階にまで子宮ガンを進行させないですみます。このあたりが早期発見のポイントです。

なにしろ初期では自覚症状がほとんどないのですから、症状のあるなしにかかわらず「三十

歳からは子宮ガン年齢である」ことを肝に銘じて、きちんと検診を受けてもらいたいものです。

岩室村で「村の子宮ガン検診」を受ける人は毎年二〇〇人ぐらいいで、たいへん少ない人たちです。そのなかで、要医療、要精検を指摘される人が五割くらいいます。

村でもときどき、子宮ガンで亡くなる方があります。「一〇〇%受診」にもってゆくことが子宮ガンで死亡しない条件です。

今年も岩室では六月二十七日に子宮ガン検診を行います。みんなまで誘い合い受診してください。

(文責 保健婦)

根まわし

言葉の履歴書

「選挙に向けての根まわしは万全だ」とか「きょうの会議は根まわしが足りなかった」などと、政治家ばかりでなくサラリーマンも「根まわし」という言葉をよく口にすることがあります。なにが事を行う前に、あらかじめ関係者たちと話し合っただけで済んでおくのが「根まわし」。「好きな言葉じゃないけれど、やっぱり根まわしは必要だよ」といったりするように、どちらかといえばマイナス・イメージを伴っています。しかし、もともとそんなニュアンスを持った言葉ではありませんでした。大きな木を植らす「スミズミ」に移植するため、「二年前から周囲の土を掘り、主な根だけを残して大部分の根を切る」ことが園芸用語の「根まわし」です。あとはヒゲ根が生えるだけなので、移しやすければそれでなく、果樹の場合は実りをよくするための処置でもあります。

「根まわし」は、木について言う場合は大事な言葉なのに人間がからむと暗感が悪くなるのは、多分、人間がいけないのでしよう。

佐藤賢之輔さんに 勲五等双光旭日章

春の叙勲



岩室の佐藤賢之輔さん(73)は、長い間の自治功労がみとめられ、春の叙勲で「勲五等双光旭日章」を受賞しました。

佐藤さんは昭和二十四年十月から三十四年四月まで通算九年間村議会議長を、続いて四十三年二月までの九年間岩室村長を務めました。その間、西蒲原郡町村会長を歴任し、特に昭和三十三年には旧岩室村と旧和納村の合併を行い現在の岩室村を編成するなど二十一年にわたる地方自治の振興・発展に尽した功績がみとめられたものです。

子供を水の事故から守ろう

子どもたちの水の事故は、ほんのちょっとしたスキに起こります。

例えば、親が立ち話に夢中になっている間に、用水にはまるかもしれない。

とくに、幼児の場合は自分で「危険」かどうか判断ができません。保護者は幼児から目を離さないで!!

▽一人で遊んでいるから
▽友達と一緒にいるから
▽昼寝をしているから
といて安心できません。

幼児は常に自分の目の届く範囲におきましょう。

また家庭の浴槽、川や用水路の付近などは遊ばせないよう注意しましょう。

